

BürgerStiftung Kernen

Schurken in der Glockenkelter? Ohren auf!



Ja am Samstag sind sie wieder zu Besuch, die **vier Schurken mit ihren Instrumenten** (Trompete, Klarinette, Kontrabass und Akkordeon) und den klangvollen Namen Romero Calzone, Al Arabiata, Mozzarella und Diavolo.. Glücklicherweise ist aber auch die Kommissarin Flunke dann wieder vor Ort, und die wird ihnen sicher die Flötentöne beibringen. Vor zwei Jahren waren sie schon einmal da, und viele Kerne-ner Kinder werden sich an ihren Auftritt erinnern. Zusammen erwarten sie **am 19. November um 16 Uhr** wieder ein volles Haus, wenn es gilt mit Hilfe aller Kinder einen neuen Fall zu lösen beim letzten Konzert dieses Jahres der Reihe "**Ohren auf! Konzerte für kleine Leute**". Es ist nun schon das 15. Konzert seit 2012 in der von Britt Christiansen konzipierten Reihe, die 2012 in Zusammenarbeit von Gemeindeverwaltung und BürgerStiftung begründet wurde. Fast immer ist die Glockenkelter ausverkauft, voller gespannter und begeisterter Kinder, die dabei viel über Musik und Instrumente lernen.

Noch älter ist bereits die "Tradition" der **Neujahrskonzerte der BürgerStiftung**. 2010 konnten wir Sie das erste Mal zusammen mit Herrn Brade und dem Salonorchester *Melange* begrüßen, damals noch in der Aula der Rumold Realschule. Seit 2012 findet dieses beliebte und immer ausverkaufte Konzert in Stetten in der Glockenkelter statt. Und da soll es auch weiterhin bleiben. Wir schätzen ebenso wie unsere Gäste die wunderbare Atmosphäre dort. Sie dürfen sich also heute schon auf das **Konzert am Sonntag, 8. Januar 2017** freuen, natürlich wieder mit dem Salonorchester *Melange* und wieder mit Sarah Rehberg - aber natürlich mit einem neuen Programm. Der Vorverkauf startet im Dezember. (W.R.)